



NICE PROPERTIES

3 Pièces

86 m²

Réf. BS-10979

690 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

MENTON / GARAVAN : Face à la mer, dans une résidence recherchée avec gardien, à quelques minutes à pied des commerces, ce 3 pièces traversant de 87 m2 en étage élevé, à remettre aux goûts du jour, comprend une entrée, un séjour sur terrasse sud-est bénéficiant d'une vue mer panoramique, d'une cuisine indépendante et de deux chambres sur balcon, salle de douche et salle de bains, toilettes invités. Nombreux rangements. Cave. Possibilité d'acheter un garage double dans la résidence. Honoraires d'agence inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé ...

MENTON / GARAVAN : Facing the sea, in a sought-after residence with caretaker, a few minutes away from shops, this 2-bedroom apartment of 87 m2 on a high floor, to be refurbished, is comprised of an entrance, a living room with a south-facing terrace benefiting from a panoramic sea view, an independent kitchen and two bedrooms with balcony, shower room and bathroom, guest toilet. Plenty of storage. Cellar. Possibility of purchasing a double garage in the residence. Agency fees included, payable by the seller.

NICE PROPERTIES VILLEFRANCHE

2 avenue de la Grande Bretagne - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

